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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６８８回・第２６８９回例会休会 （年末年始） 

第２６９０回例会 ２０２３年１月１２日 

移動例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

君が代・ロータリーソング            奉仕の理想 

1 月結婚祝                          

井上勝雄（7 日） 大作忠一（11 日） 

1 月誕生祝            

大作忠一（4 日） 中野恒明（6 日）  

新入会員入会式   ご入会おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

㈱せいりん舎 鈴木千代子会員 （紹介者：田中会員） 

会長の時間                       中川会長 

皆様、新年明けましておめでとうご

ざいます。昨年中は、いろいろお世

話になりまして有難うございました。

本年も、どうぞ宜しくお願いします。 

今日は、新入会員の鈴木千代子さ

んの入会しきがあります。ご入会いただき有難うござい

ます。後ほどに入会式を行いたいと思います。 

私ごとですが、お正月休みの間に濃厚接触者から、

新型コロナに感染してしまいました。12/29 に社員から

「熱が出たので緊急時に出動できない」と連絡がありま

した。当日のうちに抗原検査キットで調べたところでは

陰性。しかし、念のため翌日に堀中病院で診察させる

と検査結果は陽性でした。 

至急、連絡網で他の社員に連絡したところ、女性が

一人だけ具合が悪いと言っていたので、ＰＣＲを受ける

ように伝えました。彼女は上尾市に住んでいましたが、

どの病院も年末で休診になっており、薬局も抗原検査

キットを売ってくれません。仕方がないので年明けの 5

日に大宮の医療センターで検査してもらい陰性の結果

でホッとしました。 

私は、何の症状もなかったのですが、とりあえず用

心のため検査を受けようとしましたが、どこの病院も正

月休みでした。濃厚接触者になったので、自主的に家

族から離れホテルに行こうかなと思いましたが、どの

地区のホテルも満室でしたので仕方なく ＰＣＲ検査が

受けられるまで自分の会社のカラオケスタジオ用コン

テナで寝泊まりしていました。 

正月明けの３日に春日部市の医院で検査したところ

陽性の判定が出て驚きました。療養期間は 30 日から

7 日までと言われ、ホテル希望を申し出ましたが、埼玉

県中の療養ホテルは満杯で、引き続きカラオケスタジ

オ用コンテナに住んでいました。 

4 日には、家族が良い病院を探してくれて、陽性患

者として受診して（抗ウイルス薬ラゲブリオカプセル）を

処方していただきました。この薬は、誓約書を書き 40

錠１回４錠を朝夜飲みきることが条件でした。 

期間が明けてからも、7 日から 13 日までは、完治者

として一般のホテルに投宿しています。今日も朝５時に

起きてホテルから会社まで来ました。交通指導員の制

服に着替え指導してから また着替え出社しています。 

この感染は、ほんの一瞬の隙に感染してしましいま

した。昨年仕事納めでマスクを外して訓辞してしまった

のが原因かと考えています。また、4 回ワクチン接種し

ましたので、インフルエンザ接種を優先してしまい、オ

ミクロン対応の 5 回目接種は今月に打つ予定でした。 



オミクロン株に感染しましたが、何の症状がなく感染

している人は他にもいるので注意が必要だと思います。 

昨年 12 月 21 日と 25 日の 2 日間、「子育て応援フ

ードパントリー」の奉仕事業に参加していただきました

下津谷幹事、栗原委員長、渡邉委員長、宮田直前会

長、野口エレクトには、お忙しいところ誠に有難うござ

いました。感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

幹事報告                       下津谷幹事 

 地区事務所より、さいたま中央 RC より、井上正巳

会員の訃報が届いております。謹んでご通知申し

上げます 

 管理運営部門より、令和 5 年 1 月 21 日大宮ソニ

ックシティにおいて開催される RLI パートⅡの案内

が届いております。 

各種表彰                     

 地区感謝状：青少年奉仕部門委員長 栗原会員 

 長寿会員：85 歳以上 武井会員（87 歳） 

 永年在籍会員：45 年以上 関口会員（在籍 51 年） 

 RLI パートⅠ修了証書：下津谷会員、野口会員 

 

 

 

 

雑誌紹介（ロータリーの友 1 月号）   田中（啓）会員 

 P.3～6 1953 年 1 月に創刊した

「友」は創刊 70 周年を迎えました。 

 P.3 ロータリーの友委員会の高野委

員長は、「雑誌は読み手によって価

値付けられ、読み手によって育てら

れます」と述べられています。 

 P.4 ジョーンズ RI 会長からの日本へのメッセージ 

「DEI（多様性、公平性、包括性）はロータリーの焦点

であり、日本中にロータリーが歓迎される環境をつく

るために、積極的な取り組みを続けていることを誇り

に思います。若い人たちがロータリーに目を向ける

ようになり、会員が増えることを期待しています。」 

 P.8～9RI 指定記事「RI 会長メッセージ：居心地のよさ

と配慮によって絆を結ぶ」です。会員満足度を左右

する最も大きな要因は、クラブでの体験だということ

です。このことは、クラブとの絆をつくり、維持するの

に大きな効果があると言っています。 

 リーダーに対しては、「クラブを率いるということは、

対話を促し、新しいアプローチを積極的に試みること。

優れたリーダーシップとは、与えること、そして支える

こと、そして勝利を感じ（確信）させることです、と言っ

ています。 

 P.11～21 職業奉仕月間特集「私のプライド、その仕

事」職業奉仕は、英語で Vocational Service というそ

うです。この Vocational は、天から与えられた、使命

感を持って従事する天職を意味するそうです。 

 職業奉仕月間ということで、私のプライド、その仕事、

あなたが「つくっている」ものは と題して特集が組ま

れています。職業奉仕は、英語で Vocational Service

というそうです。この Vocational は、天から与えられ

た、使命感を持って従事する天職を意味するそうで

す。「あなたがつくっているものは？」というタイトルで

会員 19 名の写真とともに一言が紹介されています。 

 P14 浦和 RC の細田千恵さん

が載っています。ガス供給会

社として「安心安全・信頼」を

掲げています。 

 P.22～25 神戸ポートピアホテルで開催された「第 51

回ロータリー研究会」の記事が載っています。 

 P.26～29 世界ポリオデ

ー10/24 にちなんで日本

各地の取り組みが紹介

されています。第2770地

区の川口RCと川口RAC

が 10 月合同で行った募金活動の様子が掲載。 

 P.30～39「ロータリーの友」創刊 70 周年特別企画と

して、バックナンバーでたどる「友」70 年の第 3 回目

です。1990 年から現在まで、国内外の出来事を中心

に紹介しています。 

 P.48 NEW GENERATION は、「寄り添い合える世界に」

という見出しでローテックスの木村奈穂さんの、「今

できることを全力で」という見出しでローターアクター

の藤島澪奈さんの記事が載っています。 



 P.51 RI 指定記事（左側）「メルボルンの写真スポット」 

 縦 P.4 昨年 2 月 20 日に第 2650 地区の国際奉仕講

演会で講演された日本経済新聞社の村山恵一さん

「人間と AI が共生する職業の近未来のかたち」 

 P.9 「この人 訪ねて」宮之城 RC の坂口茂樹さん。

㈱昭和書体の代表取締役社長です。さまざまな用

途に使用される同じデザインの文字セットをフォント

と言いますが、フォントの元になる原字はフォントベ

ンダー（書体設計士）という人たちが手書きで作りま

す。昭和書体の毛筆フォントは茂樹さんの亡き父が

書かれた毛筆が原字で、この書体を一躍有名にした

のは、テレビアニメ「鬼滅の刃」です。 

 縦 P.13 卓話の泉「事業継承としての M&A」上尾 RC

の関口義康さんの記事が掲載されています。 

 私の一冊は、マシュー・サイド著、「失敗の科学」  

私が小学校で受けた教育は、個人に考えさせるので

はなく、正解の型にはめるようなものだったように思

います。その結果、失敗はダメ、先生が良しと認めな

いものは間違いという認識が身につき、社会人にな

っても自分の意見を述べるのをためらいがちになっ

たのかも知れないと思います。 

 P.16 友愛の広場、人吉中央 RC の村田さんの「青少

年交換クラブへ、お礼のメークアップ」です。 

交換留学は国際交流のスタートでもあるのですね。

交流し終えた後、子供たちだけでなく、ホストファミリ

ー同志が絆を深めることこそ、この制度が目指すと

ころかもしれないと感じました。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 20 20 0 （10） 75.00% 

中川会長： 新年明けましてお目出とうございます。本年

も宜しくお願いします。昨年暮れに感染してしまいまし

た。7日までで完了しました。今日は鈴木様入会誠にあ

りがとうございます。 

下津谷幹事： 今年は年始から天気が良く初もうでもすま

せることができました！うさぎのようにスタートダッシュ

を決めたいです。 

鈴木会員： よろしくお願い致します。 

落合（喜）会員： 令和 5 年の 1 月新年が来てしまいまし

た。もう年はいらないです。85 歳と充分手持ちがありま

すので、今年も皆さん宜しくお願いします。 

関口会員： 新年おめでとうございます。本年も宜しくお願

い致します。鈴木さん入会おめでとうございます。 

矢島会員： 会員の皆様明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いします。 

大作（忠）会員： 新年は母の喪中のため神社にも参拝で

きず静かに正月を過ごしました。 

野口（美）会員： あけましておめでとうございます。本年

もどうぞよろしくお願い致します。 

坂田会員： 元旦早々妻がタクシーから降りるときに転ん

で大腿骨を折り、緊急入院で手術。今週末は娘の共通

テルトと大変な船出です。 

武井会員： 新年おめでとうございます。昨年は色々とあ

りましたが今年こそは良い年になるよう頑張りたいと思

います。本日はお見舞いを頂きありがとうございました。

おかげさまで指を切断しないですみ無事よくなりました。 

馬場会員： 劇団四季のアナと雪の女王を見ました。人に

感動を与える事はすごい事です。 

井上会員： 新年おめでとう御座います。 

渡邉会員： 鈴本年も宜しくお願いします。体に気を付け

て楽しい 1 年にしましょう。 

宮田会員：小柳会員：折原会員： 本年もよろしくお願い

いたします。 

古川会員： 昨年中は、大変お世話になりました。本年も

宜しくお願いします。あわせてアグリパークも宜しくお願

いします。 

真中会員： 昨年暮れのアクシデントからすっかり病院通

いになってしまいました。独協医大、東埼玉、清地クリ

ニックと検査続きで 2/27～東埼玉病院へ 2 泊 3 日で入

院することになりました。 

田中（啓）会員： 本年もよろしくお願い申し上げます。年

末年始は好天に恵まれましたね。初詣で八幡神社に１

時間半並びました。 

栗原会員： 鈴木さんようこそ。田中さんあ「友」ありがとう

ございます。40 歳、60 歳、80 歳の集いを杉戸ロータリ

ーでやりませんか？提案です。町の活性化のために。 

田中（昌）会員： 鈴木様、入会おめでとうございます。 

スマイル本日投入額 ３３，０００円 

スマイル累計額 ３３６，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


